

マンスリータイムズ

和歌山県立新宮高等学校
平成27年度(2015年)9月版

第22回 彩雲祭

～ テーマ『 星瞬 ～694コの輝き～ 』～

9月4日(金)・5日(土)に彩雲祭を実施した。本年度は、「星瞬～694コの輝き～」をテーマに、文化クラブやクラスが趣向を凝らし、様々な催しを行った。

開会式で畑校長は、「文化クラブのみなさんは日頃の活動の成果を発表する良い機会です。クラス発表は、全校生徒が各クラスの取り組みを相互に理解する機会です。精一杯の取り組みを期待しています。」と講話し、また、「大切なことは取り組みの過程そのものです。一人一人が彩雲祭の意義を考え、しっかりと他者に発信することで、彩雲祭が成功裡に終了し、本校の良き伝統がいつそう確かなものになることを願っています。」とメッセージを送った。

両日とも天候にも恵まれ、予定通りに文化クラブステージ発表および作品展示、クラスステージやアトラクション・食物バザーを終え、また、新宮保健所の出前健康講座や同窓会企画の「清水昭八氏作品展」など、多くの方々の協力を得て、多彩な彩雲祭を開催することができた。

後期生徒会役員選挙

～ 活気あふれる学校に！～

9月16日(水)に平成27年度後期生徒会役員選挙を実施した。会長1名の定員に対して1名、副会長2名の定員に対して2名の立候補届け出があり、立会演説会のあと投票が行われ、即日開票の結果、会長に柿平陸君(3年6組)、副会長に田邊優吾君(2年1組)・尾鷲知夏さん(2年2組)が信任された。



2学年キャリアゼミナール

～ 学習意欲・進路意識の高揚に！～

9月18日(金)に2学年がキャリアゼミナールを開催した。徐々に進路意識も高まりつつあるこの時期に、進路目標とその実現計画を明確にすることを目的として、25の講座に分けて外部講師を招聘して行なわれた。生徒は、個々の進路に応じた2講座を選択。より専門的な講義を体験し、今後の学習意欲を高めていた。

紀の国わかやま国体にレスリング部3名・陸上競技部1名出場

～進路全校生徒による千羽鶴・美術部員による応援旗(のぼり)完成！～

レスリング部から、3年1組宇井大和がグレコローマンスタイル60kg級に、2年太田夏欧がフリースタイル66kg級に、2年中西敦也がグレコローマンスタイル50kg級に出場する。また、陸上競技部からは2年6組漁野理子が走り幅跳びに出場する。それぞれが持てる力を存分に発揮し優勝を目指して健闘してくれることを全校あげて応援している。

出場選手だけでなく、全校生徒で国体を盛り上げようと千羽鶴(各学年)を作成した。また、美術部員により2ヶ月がかりで制作した47都道府県の応援旗(のぼり)も完成した。9月下旬から10月初旬には選手だけでなく多くの生徒が補助員として参加する。ここに来て出場選手だけでなく全校生徒が地元開催の国体に向けて大いに盛りあがってきている。

10月の行事予定

14日(水)～20日(火) 考査Ⅲ
20日(火) 学期交代式
21日(水) 人権全体鑑賞

